



Pressemitteilung vom 22. März 2018

Ort der Begegnung in Ruit:

Café International wird drei Jahre alt

Das Café International in Ruit, das bereits seit drei Jahren alle vierzehn Tage in den Räumen des Christusbundes stattfindet, ist schon fast eine Institution geworden und das Interesse flacht auch nach dieser langen Zeit nicht ab. Ganz im Gegenteil- das Café hat sich zu einer wichtigen und konstanten Begegnungsstätte in der Stadt entwickelt. Hier treffen sich geflüchtete Menschen, ehrenamtliche Helferinnen und Helfer und interessierte Mitbürger zum Gespräch. Hier kann man sich kennenlernen, austauschen und aufeinander einlassen. Helga und Willi Fritz, die Organisatoren des Cafés und die vielen ehrenamtlichen Helfer rund um das Café International sorgen an jedem Termin dafür, dass es an nichts fehlt: So werden neben Kaffee und Kuchen auch pikante Speisen angeboten. Nach Belieben stehen Gesellschaftsspiele bereit und hin und wieder sorgen die geflüchteten Männer mit Liedern aus Ihrer Heimat für die musikalische Unterhaltung.

Am Mittwoch, 28. März feiert das Café International in Ruit seinen dritten „Geburtstag“. Medienvertreter/innen und alle Gäste aus der Öffentlichkeit sind hierzu herzlich eingeladen.

Zeit: Mittwoch, 28. März von 17 bis 19 Uhr

Ort: Christusbund in der Hummelbergstr. 8 in Ostfildern- Ruit

Kontakt:

Jana Schwarz

Öffentlichkeitsarbeit für den Freundeskreis Asyl Ostfildern e.V.

Tel. 0711 968 900 34 | presse@fkasyl-ostfildern.de